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AUMENTO na oferta de testagem é em função da alta de casos

Vala em rua no Mangalarga 
prejudica passagem dos veículos

Petrópolis registra 293 novos casos de covid-19 em 24h

Moradores reclamam 
de falta de iluminação

Barreiras atrapalham 
pedestres na Paulino Afonso

Motoristas flagram carros 
estacionados em local proibido
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Sábado, 11 de junho de 2022

EDITAL DIV. Nº 015/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o membro vogal da Comis-
são de Obras e Assuntos Comunitários, 
de acordo com o Processo Adm. CPM 
Nº 718/2022 e, conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, COMUNICAM 
que será realizada, no dia 13 de junho 
de 2022, às 19h, no Plenário da Câmara 

Municipal de Petrópolis, Audiência Pú-
blica para tratar assuntos com a presta-
dora de Serviços de Energia ENEL.

Hingo Hammes
Presidente

Dudu
Vogal da Obras e 

Assuntos Comunitários

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 11/06/2022

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 1, 
na Estrada do Mangalarga, 
informaram que estão com 
problemas para trafegar na 
via. Isso aconteceu devido a 
uma vala que foi aberta de 
forma errada para escoar 
água, porém, isso afetou di-
retamente a passagem dos 
carros já que foi colocado 
madeiras para tapar.

De acordo com infor-
mações dos residentes, 
a Prefeitura já foi ao lo-
cal, na última quinta-feira 
(02). “Essa vala deve ter 
uns 70x40 e ficou prejudi-
cial para andar, temos que 
sair do carro para ajeitar as 
madeiras que foram coloca-
das. Esses dias até mesmo 
um carro teve um pneu fu-
rado, pois tinha uma grade 
apontada para cima, está 
horrível para andar”, afir-
mou um morador.

O residente completou 
dizendo que foi uma irres-
ponsabilidade essa obra ter 

Gabriel Miranda – estagiário

Um problema que vem 
se tornando constante é o 
estacionamento irregular, 
com isso, motoristas que 
passam pela Rua Vigário 
Corrêa, no bairro Corrêas, 
flagraram o desrespeito 
mais uma vez. No local os 
carros estão parados logo 
abaixo da placa de proibido 
estacionar.

Segundo um motoris-
ta, está faltando tomarem 
mais providências para 
acabar ou diminuir essas 
situações. “Só rebocar e 
aplicar multas mais severas 
que o problema é resolvido. 
Enquanto não for feito isso 
vai seguir tudo do mesmo 
jeito. Todos os dias tem 
isso, cada dia em um lugar 
diferente”, afirmou um mo-
torista.

O outro motorista 
completou dizendo que 
virou uma bagunça essa 

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Estrada 
dos Eucaliptos, no bairro 
Fazenda Inglesa, comen-
taram que diversos postes 
estão com as luminárias 
queimadas. Com isso, os re-
sidentes utilizam o celular 
para iluminar o caminho.

Segundo informações 
de moradores desta rua 
não tem ninguém para 
ajuda-los nesse problema. 
“Nós temos varias lâmpa-
das apagadas aqui e está 
complicado para andar no 
local. Já tem até bastante 
tempo que isso começou e 
não vieram fazer as trocas”, 
afirmou um residente.

De acordo com outra 
residente do local, existem 

muitas casas nesta servi-
dão. “Aqui moram pessoas 
de todas as idades. Apenas 
dois postes estão funcio-
nando por toda extensão da 
via, isso complica bastante. 
Por isso que nós utilizamos 
o celular para enxergar o 
caminho”, afirmou uma 
moradora.

A Prefeitura informou 
que a Secretaria de Obras, 
Habitação e Regularização 
Fundiária vai enviar uma 
equipe do Departamento de 
Iluminação Pública  à Es-
trada dos Eucaliptos, na Fa-
zenda Inglesa, para verificar 
e solucionar o problema.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 22 de 
junho para saber o que foi 
resolvido

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que passam 
pela Rua Paulino Afonso, 
localizada no Centro, co-
mentaram que em certo 
ponto da via caiu uma bar-
reira. Algumas partes estão 
na calçada, o que diminui 
o espaço para os pedestres 
e, além disso, têm diversos 
entulhos que precisam ser 
retirados.

De acordo com uma 
pessoa que passava pelo 
local, fica apertado para 

passar com alguém do 
lado. “Precisamos atraves-
sar, pois os entulhos vão 
até metade da rua, ficamos 
num esquema de zigueza-
gue. Seria necessário lim-
par esta área de forma rá-
pida, porque contribuiria 
com todos”, completou um 
pedestre.

Procurada a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição. O Diá-
rio retorna ao tema na edi-
ção do dia 23 de junho para 
saber o que foi resolvido.

sido realizada. “Foi uma 
pessoa que pediu para fazer 
isso de forma errada, por-
que prejudica muito para 
todos. Fora que a canaleta 
na lateral da rua está en-
tupida e transborda para a 
rua quando chove”, com-

plementou um morador.
A Prefeitura informou 

que a Secretaria de Obras, 
Habitação e Regularização 
Fundiária já verificou o 
problema na Rua 1, Estra-
da do Mangalarga, e pro-
gramou a limpeza no lugar, 

além de ter acertado com o 
morador que ele colocará 
grade (mata-burro) sobre a 
canaleta.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 22 de 
junho para saber o que foi 
resolvido.

questão do estacionamento 
irregular. “Nos bairros ba-
sicamente ninguém olha, é 
sempre assim diversos car-
ros parados e dificultando 
a passagem dos veículos. É 

muita falta de respeito e ci-
vilidade estacionar o carro 
na rua impedindo o fluxo 
de trânsito”, complemen-
tou o motorista.

Procurada a Prefeitura 

não respondeu até o fecha-
mento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 23 de 
junho para saber o que foi 
resolvido.

Jaqueline Ribeiro 
especial para o Diário 

Em 24 horas a Secre-
taria de Saúde de Petró-
polis registrou 293 novos 
casos da de covid-19. De 
quinta para sexta-feira, 
594 novas notificações fo-
ram inseridas no sistema 
do Departamento de Epi-
demiologia. Dados do pai-
nel de monitoramento de 
Covid-19 da Secretaria de 
Saúde apontam na noite 
desta sexta-feira (10)  884 
casos  ativos da doença - 
são 273 a mais do que no 

dia anterior. Os casos ati-
vos são referentes a pesso-
as que tiveram diagnóstico 
positivo e estão no período 
de transmissão da doença. 
O painel mostra ainda que 
exames de 70 pacientes 
permanecem  em análise. 

A cidade mantém 13 
pacientes internados, sen-
do quatro pessoas  em lei-
tos de UTI e nove em leitos 
clínicos. 

Desde o início da pan-
demia, Petrópolis registou 
1.668 mortes por covid-19. 
A cidade permanece com 
quatro óbitos suspeitos, 

cujos exames permanecem 
em análise.

Polo de testagem e 
atendimento da UPA 

Cascatinha passa a 
funcionar 24 horas a 
partir desta segunda

O polo de testagem 
e atendimento para co-
vid-19, na área externa da 
UPA Cascatinha, funciona-
rá 24 horas a partir desta 
segunda-feira (13). Com o 
notável aumento de casos 
relacionados a síndromes 
respiratórias e gripais, 
nas últimas semanas, uma 
equipe com dois médicos, 
enfermeiros e técnicos de 
enfermagem passará a 
atender no local exclusi-
vamente os pacientes que 
apresentarem sintomas 
associados a doença, que 
nem sempre estão ligados 
ao coronavírus. 

A medida foi determi-
nada pelo prefeito Rubens 
Bomtempo. Ele destaca 

a tenda aberta 24 horas, es-
tamos aumentando a nossa 
capacidade de atendimen-
to de todos que procurem o 
local. Porém, é fundamen-
tal que toda a população 
continue se mobilizando e 
se vacinando, tanto contra 
a influenza quanto a co-
vid-19. O uso de máscaras 
em ambientes fechados, 
como já está recomendado 
no último decreto munici-
pal, assim como no caso de 
surgimento de sintomas de 
gripe, também são essen-
ciais”, frisa Curvelo. 

“Por isso, é preciso 
ressaltar o uso de másca-
ras e manutenção de to-
dos os outros protocolos 
sanitários, como uso de 
álcool em gel e distan-
ciamento social, pois só 
assim iremos diminuir o 
número de casos relacio-
nados a síndromes gri-
pais agudas graves”, fri-
sa o secretário de Saúde, 
Marcus Curvelo, também 
reforçando a importância 
da vacinação contra co-
vid-19 e influenza.

que neste momento, a pre-
ocupação está voltada para 
as síndromes respirató-
rias que podem impactar 
nas portas de urgência e 
emergência do município. 
“Por isso definimos pela 
manutenção do posto de 
testagem aberto diuturna-
mente. Queremos garantir 
o acolhimento da popula-
ção e atendimento de to-
dos, independente da hora 

que procurem a unidade 
de saúde”, frisa o prefeito. 

Segundo o secretário 
de Saúde, Marcus Curvelo, 
no último dia 2 de junho, 
por exemplo, apenas a 
tenda de testagem da UPA 
Cascatinha atendeu 296 
pessoas com sintomas de 
síndromes gripais e respi-
ratórias. Destas, apenas 47 
deram resultado positivo 
para covid-19. “Mantendo 


